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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CORSO FIUME È DIVENTATO IL SET DE 'IL LIBRO DELLA 
GIUNGLA' DOVE POTATURA E TAGLIO DELL'ERBA SONO INTERDETTE PER 
PRESERVARE LA SCENOGRAFIA" PRESENTATA IN DATA 6 SETTEMBRE 2018 - 
PRIMO FIRMATARIO RICCA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- l'erba ed i rami crescono rigogliosi in tutti i giardini e gli spazi verdi della città;  
- sono numerose le lamentele relative all'invivibilità di molti spazi verdi in quanto non è 

ancora stato praticato alcun taglio dell'erba o potatura, che in diverse zone arriva al metro 
di altezza o giù di lì;  

- il mancato sfalcio crea problemi di salute, anche potenzialmente gravi, per chi soffre di 
allergie, asma da sensibilità ai pollini ed alle graminacee;  

- in particolare in corso Fiume la potatura delle piante non è stata eseguita e le stesse, 
cresciute rigogliose, ricadono sia sulla banchina pedonale coprendo panchine e spazi sia 
sul controviale creando problemi di sicurezza alla viabilità;    

 
INTERPELLA   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) quali siano attualmente le attività di taglio dell'erba in corso, e quanta parte delle aree 

verdi e delle aiuole cittadine sia stata sfalciata e potata almeno una volta dall'inizio 
dell'anno;  

2) quante volte l'area di corso Fiume sia stata sfalciata e potata da inizio anno e quando è 
previsto il prossimo intervento; 

3) cosa debba fare un cittadino torinese che si trovi davanti a casa una savana fuori controllo 
e come possa conoscere quando sia stato pianificato lo sfalcio e la potatura della specifica 
area.    

 
F.to  Fabrizio Ricca 


